

Migration & Integration

Wege an die Hochschule München - Informationen für Alle

Your way to Munich University of Applied Sciences - Information for Everyone

Unser Engagement für studieninteressierte Flüchtlinge in München

Unser Angebot umfasst eine Studienberatung speziell für ausländische Studieninteressierte

- Auf unserer Homepage www.hm.edu/foreign
- Studieninteressierte aller Nationen werden von den MitarbeiterInnen der Studienberatung zu allen wichtigen Themen im persönlichen Gespräch beraten
- Students4Refugees - ein soziales Projekt der Hochschule München und der Ludwig-Maximilians-Universität mit dem Ziel der Eingliederung geflüchteter Akademiker in das deutsche Hochschulsystem

Spezielles Veranstaltungsangebot mit Infovortrag und individuellen Beratungsmöglichkeiten

- 02. November 2015: Sonderveranstaltung im Rahmen des Studieninformationsabends
- 19. November 2015: Veranstaltung für ausländische Studierende „Students meet Students“ - speziell mit der Möglichkeit zur Vernetzung und zum Informationsaustausch mit bereits eingeschriebenen Studierenden aus Syrien
- 09. April 2016: Sonderveranstaltung im Rahmen des Studieninformationstages

Our offer for refugees interested in studying at Munich University of Applied Sciences

Student advisory service especially for international applicants

- Visit our homepage www.hm.edu/study-muas
- Our student advisors offer personal appointments to all applicants worldwide to discuss all topics related to application and studies at MUAS
- Students4Refugees - a project by MUAS and LMU to support the integration of refugees into academic life

Special Events

- November 2nd 2015: Special advisory service as part of the Information Event
- November 19th 2015: „Students meet Students“ for international students at MUAS. Our events offer the opportunity to network and exchange information with students from Syria already enrolled at MUAS
- April 9th 2016: Special advisory service as part of the Open Day

Zueinander

Miteinander

Füreinander

Together



Kontakt / Contact:

Daniela Becht

Tel.: 089 1265-1411
daniela.becht@hm.edu

Dr. Liane Harant-Hahn

Tel.: 089 1265-1499
liane.harant-hahn@hm.edu

